

Editorial

Celis + Ripamonti: La dupla de la reconstrucción en Viña

Cuando los políticos hablan del trabajo en equipo, de dejar las diferencias de lado en pos de la comunidad, y todas esas frases políticamente correctas, **a todos nos cuesta creerles.**

Por eso cobra total relevancia el encuentro sostenido entre el diputado Andrés Celis y la alcaldesa de Viña del Mar Macarena Ripamonti. **El historial de desencuentros entre ambos son bastantes en los últimos años.** El diputado fue el más crítico con la alcaldesa en los procesos de licitación y puesta en marcha por ejemplo de las cámaras de seguridad.

Fue uno de los primeros además en levantar el tema de la deuda del CAE de la alcaldesa. El mismo diputado Celis fue quien **apoyó por ejemplo a Carlos Williams** aduciendo que era el único que le podría ganar a Ripamonti, que hablar de las críticas por los juegos Panamericanos.

Por eso ver la foto del encuentro entre el diputado Andrés Celis y Macarena Ripamonti con el propósito de trabajar en equipo en pos de los miles de damnificados de la Ciudad Jardín es un gesto que eleva el nivel de la política local, y pone como debe ser justamente al ciudadano primero.

Sobre todo, en un año de elecciones, **los egoísmos aquí no existen, y menos los aprovechamientos políticos** que están a la orden del día de los mismos parlamentarios

quienes este año o buscan la reelección, o bien otras y otros buscan subir de la Cámara de Diputadas y Diputados al Senado.

Andrés Celis fue elegido por sus pares como Presidente de la Comisión Investigadora de la Reconstrucción del Megaincendio, y desde esa tribuna se ha propuesto realizar una tarea que permita

entregar soluciones reales a las miles de familias que hoy se auto-reconstruyeron, sin asesoría técnica y que hoy no pueden cobrar el subsidio entregado por el gobierno hasta que su casa cumpla con la normativa.

El escaso avance que ha tenido la Seremi de Vivienda, el Serviu de la Región de Valparaíso, y por sobre todo el propio Ministro Carlos Montes, y que **ha quedado reflejado en el terreno mismo además en el último informe de Contraloría, solo ha provocado frustración.**

De ahí se entiende el encuentro del diputado con la alcaldesa Ripamonti y este inicio de trabajo colaborativo. La primera autoridad de la comuna más afectada por el megaincendio al trabajar de la mano, y codo a codo con Celis en la Presidencia de la Comisión Investiga-

dora, abre una luz de esperanza a que esta reconstrucción denominada de papel pase a convertirse en una reconstrucción real y con soluciones palpables.

El gesto de la alcaldesa Macarena Ripamonti y la voluntad del Diputado Andrés Celis, quienes **dejaron toda diferencia de lado y se sentaron a planificar un avance concreto,** no es más de la demostración que, **cuando existen las voluntades y el diálogo, se abre una esperanza no solo para los miles de damnificados, sino también para devolverle credibilidad a la política y a sus políticos.** Su principal tarea es aquí justamente esa, la gente, el pueblo, sus problemas y entregarle soluciones. **Bien Ripamonti ahí, bien Celis ahí, una reunión que marca el inicio de lo que puede ser una gran solución.**

